

LES ANGLAIS... QUEL... MADAGASCAR

(SUITE DE LA PREMIERE PAGE) Si l'Angleterre jugait souhaitable que des troupes ou des navires américains visitent Madagascar dans la baie commune, les Etats-Unis n'ont aucun intérêt à la faire à l'importance quel moment.

longtemps des intentions de Londres et de Washington à l'égard de Madagascar. « Abandonner, disaient-ils mardi à midi dans les notes bien informées de Berlin, ce que la France, l'Allemagne, l'Italie et le Japon répliquent en temps voulu ».

Madagascar Diogo-Suarez

L'île de Madagascar fut découverte en 1500 par le Portugais Diogo Dias. Après des essais de colonisation, les Portugais l'abandonnèrent. Les Anglais tentèrent alors d'y établir des comptoirs. Mais ce sont les Français qui y entreprirent la pénétration pacifique.

En 1843, la France fit une démonstration navale contre le gouvernement malgache qui soutenait par ses armes, l'indépendance de Madagascar. En 1895 une expédition dirigée par le général Duchesne et qui aboutit à la prise de Tananarive, fut le début du protectorat français substitué en 1896 le régime de l'annexion.

L'agriculture y est fort développée. Elle produit du café, du cacao, du riz et de la canne à sucre. La région centrale, du riz, du manioc et du maïs. Les forêts couvrent les deux tiers de l'état sauvage. La production du caoutchouc y est aussi prospère. Les forêts couvrent les deux tiers de l'état sauvage.

L'ANGLETERRE... HIRONNELLE REGIONALE

semble bien avoir renoncé à la création d'un deuxième front EN EUROPE

Berlin, 5 mai. — Toute la presse de Berlin constate avec le « Volkischer Beobachter » que la propagande des alliés pour la constitution d'un second front commence à diminuer.

Les services religieux habituels restent autorisés sous l'empire d'un régime qui ne donnerait lieu à aucune réunion ou procession à l'extérieur des limites du culte.

Pour venir en aide aux victimes de la R.A.F.

On sait qu'à Paris, a été constitué un Comité dont les membres sont recrutés dans les organisations ouvrières et dans les organisations de secours en argent.

Le port de guerre de Diogo-Suarez est situé au nord de l'île de l'océan Indien, à 2.600 kilomètres de la baie britannique de Durban (Natal), à 1.100 kilomètres de l'Afrique du Sud et à 6.500 kilomètres de l'Inde.

REDDITION DE CORREGIDOR

Meibourne, 6 mai. — Un communiqué officiel du quartier général allié annonce que la forteresse de Corregidor s'est rendue mercredi matin aux Japonais.

La guerre en Asie Dans l'océan Glacial Arctique

« Les Japonais, déclare-t-il, ont presque gagné leur campagne de Birmanie, bien que nos troupes américaines aient obtenu un certain succès dans la région de l'Inde. Les Japonais ont pu atteindre quatre mois pour achever ses préparatifs de défense.

Un geste définitif entre nos deux pays ne viendra pas de la France...

Après avoir remis cette note au chargé d'affaires des Etats-Unis, M. Pierre Laval lui a déclaré et écrit que ce n'est pas de la France qui a le droit de décider de la fin de la guerre.

La rapatriement des militaires étrangers

« Amsterdams, 5 mai. — Alors que le service d'informations britannique avait annoncé que les alliés n'avaient obtenu aucune grande victoire, le communiqué de ce service, dit-il, l'impression prévaut que les alliés ne s'embarassent plus de formalités à l'égard de Vichy, mais consistent simplement les possessions françaises.

Le III^e centenaire de la fondation de Montréal par les Français est célébré à Paris

Paris, 5 mai. — Les fêtes du troisième centenaire de la fondation de Montréal par les Français ont débuté, mardi, par une messe pontificale célébrée en l'église Notre-Dame des Victoires. Cette cérémonie religieuse était destinée à rappeler que Montréal, appelé jadis Ville-Marie, est devenu la Sainte-Vierge.

FRONT DE L'EST

(SUITE DE LA PREMIERE PAGE) La température s'étant adoucie depuis le 1^{er} mai, des troupes de secours ont été envoyées en avant pour entreprendre une action énergique d'épuration contre des bandes bolchevistes et des groupes isolés de civils qui fomentaient des insurrections et qui essayaient de faire le jeu de la propagande.

LE CONGRÈS NATIONAL

Le Congrès National Interprofessionnel de la Région Nord a eu lieu à Valenciennes, le 4 mai 1942.

Le concours organisé par la Famille du Prisonnier

On sait qu'à l'occasion de la fête des mères, qui aura lieu le 31 mai, le « Comité de la Famille du Prisonnier » organise un concours de travaux manuels.

La fête des Mères

Le concours organisé par la Famille du Prisonnier, entre les enfants de prisonniers et de veuves de guerre, aura lieu à Valenciennes, le 31 mai.

M. le docteur L. Desbonnets est mort à Castres

Nos concitoyens apprennent avec regret la mort de M. le docteur Louis Desbonnets, survenue à Castres (Tarn) le 10 avril.

L'émission régionale de Radio-Lille

Voici le programme de l'émission de dimanche 5 mai, de 17 h. 15 à 19 h. Première partie. — Concert donné par le Comité de la Famille du Prisonnier.

Les prix des oranges et citrons importés d'Espagne

Le prix au détail des oranges et citrons en provenance d'Espagne, est fixé à 12 francs le kilo.

Communication de la Préfecture

La ration de café national du mois de mai. Les cartes de café pour les mois de mai et juin sont en cours de distribution.

Nouvelles du monde

La messe jubilaire de S.S. le Pape. Rome, 5 mai. — La messe jubilaire que S.S. le pape célébrera le 14 mai à la basilique Saint-Pierre aura, sur son drapeau, un caractère très simple.

REVUE DE LA PRESSE

Les intentions britanniques. De Paris-Midi (M. Jean Riondel). Trois jours ont passé depuis que les avions britanniques, systématiquement, ont commencé à bombarder nos côtes.

LE CONGRÈS NATIONAL

Le Congrès National Interprofessionnel de la Région Nord a eu lieu à Valenciennes, le 4 mai 1942.

Le concours organisé par la Famille du Prisonnier

On sait qu'à l'occasion de la fête des mères, qui aura lieu le 31 mai, le « Comité de la Famille du Prisonnier » organise un concours de travaux manuels.

La fête des Mères

Le concours organisé par la Famille du Prisonnier, entre les enfants de prisonniers et de veuves de guerre, aura lieu à Valenciennes, le 31 mai.

M. le docteur L. Desbonnets est mort à Castres

Nos concitoyens apprennent avec regret la mort de M. le docteur Louis Desbonnets, survenue à Castres (Tarn) le 10 avril.

L'émission régionale de Radio-Lille

Voici le programme de l'émission de dimanche 5 mai, de 17 h. 15 à 19 h. Première partie. — Concert donné par le Comité de la Famille du Prisonnier.

Les prix des oranges et citrons importés d'Espagne

Le prix au détail des oranges et citrons en provenance d'Espagne, est fixé à 12 francs le kilo.

Communication de la Préfecture

La ration de café national du mois de mai. Les cartes de café pour les mois de mai et juin sont en cours de distribution.

Nouvelles du monde

La messe jubilaire de S.S. le Pape. Rome, 5 mai. — La messe jubilaire que S.S. le pape célébrera le 14 mai à la basilique Saint-Pierre aura, sur son drapeau, un caractère très simple.

REVUE DE LA PRESSE

Les intentions britanniques. De Paris-Midi (M. Jean Riondel). Trois jours ont passé depuis que les avions britanniques, systématiquement, ont commencé à bombarder nos côtes.

LE CONGRÈS NATIONAL

Le Congrès National Interprofessionnel de la Région Nord a eu lieu à Valenciennes, le 4 mai 1942.

Le concours organisé par la Famille du Prisonnier

On sait qu'à l'occasion de la fête des mères, qui aura lieu le 31 mai, le « Comité de la Famille du Prisonnier » organise un concours de travaux manuels.

La fête des Mères

Le concours organisé par la Famille du Prisonnier, entre les enfants de prisonniers et de veuves de guerre, aura lieu à Valenciennes, le 31 mai.

M. le docteur L. Desbonnets est mort à Castres

Nos concitoyens apprennent avec regret la mort de M. le docteur Louis Desbonnets, survenue à Castres (Tarn) le 10 avril.

L'émission régionale de Radio-Lille

Voici le programme de l'émission de dimanche 5 mai, de 17 h. 15 à 19 h. Première partie. — Concert donné par le Comité de la Famille du Prisonnier.

Les prix des oranges et citrons importés d'Espagne

Le prix au détail des oranges et citrons en provenance d'Espagne, est fixé à 12 francs le kilo.

Communication de la Préfecture

La ration de café national du mois de mai. Les cartes de café pour les mois de mai et juin sont en cours de distribution.

Nouvelles du monde

La messe jubilaire de S.S. le Pape. Rome, 5 mai. — La messe jubilaire que S.S. le pape célébrera le 14 mai à la basilique Saint-Pierre aura, sur son drapeau, un caractère très simple.

REVUE DE LA PRESSE

Les intentions britanniques. De Paris-Midi (M. Jean Riondel). Trois jours ont passé depuis que les avions britanniques, systématiquement, ont commencé à bombarder nos côtes.

Nouvelle attaque aérienne contre Alexandrie

Rome, 5 mai. — Le quartier général de l'armée communique : En Crémone, activité de patrouilles. Un avion anglais, qui avait pris part à une incursion au-dessus de Benghazi, a été abattu par la D.C.A. et ses débris ont été retrouvés dans le désert.

Le III^e centenaire de la fondation de Montréal par les Français est célébré à Paris

Paris, 5 mai. — Les fêtes du troisième centenaire de la fondation de Montréal par les Français ont débuté, mardi, par une messe pontificale célébrée en l'église Notre-Dame des Victoires.

FRONT DE L'EST

(SUITE DE LA PREMIERE PAGE) La température s'étant adoucie depuis le 1^{er} mai, des troupes de secours ont été envoyées en avant pour entreprendre une action énergique d'épuration contre des bandes bolchevistes et des groupes isolés de civils qui fomentaient des insurrections et qui essayaient de faire le jeu de la propagande.

LE CONGRÈS NATIONAL

Le Congrès National Interprofessionnel de la Région Nord a eu lieu à Valenciennes, le 4 mai 1942.

LE CONGRÈS NATIONAL

Le Congrès National Interprofessionnel de la Région Nord a eu lieu à Valenciennes, le 4 mai 1942.